

Cumple 76 años el Tec y así se festeja en Monterrey (fotogalería)



El Tec de Monterrey es una institución que siempre está en busca de transformaciones que la mantienen a la vanguardia en la educación y el **último año ha sido un parteaguas** en esta **construcción del futuro**.

Para celebrarlo, la comunidad Tec armó una **fiesta en la que autoridades, alumnos, profesores y colaboradores compartieron momentos memorables**.

“Atraer a los chavos del TEC 21 es una gran tarea, por eso quisimos hacer algo diferente, para que todos se sientan que estamos celebrando su cumpleaños, es el cumpleaños del TEC, pero también el de nosotros”, compartió la alumna Paola Ramos Ibarra, coordinadora de logística del 76 Aniversario.

Chilaquiles, pastel, mariachi, música, baile y juegos, fue parte de lo que se vivió este 6 de septiembre en el campus Monterrey.

Además, la FETEC organizó una **Feria Azul** para celebrar y animar a los estudiantes.

Ruleta de cupones, futbolito gigante y botargas de sumos fueron solo unas cuantas de las actividades que disfrutaron los alumnos en la tarde del 76 Aniversario del Tec.

LEE TAMBIÉN:

